

# *Sugiere investigación más prevención en el embarazo adolescente en Cuba*

---



La Habana, 21 ago (RHC) Una investigación sobre la fecundidad adolescente en Cuba sugirió mayor prioridad a la prevención del embarazo en la adolescencia, por su elevado índice en edades tempranas.

Los autores del estudio consideran necesaria una estrategia intencionada y con participación intersectorial dirigida a atenuar ese problema.

Tras un debate, los investigadores del Centro de Estudios Demográficos (CEDEM) de la Universidad de La Habana subrayaron que debe ser jerarquizada la atención de familias con niñas y adolescentes en desventaja social, la disponibilidad y acceso a los servicios y recursos los cuales posibilitan el ejercicio de los derechos sexuales de las y los adolescentes.

Igualmente, se refirieron a particularidades en el sistema de educación, salud, consultas especializadas y otras áreas que influyen en casos de ingravidez temprana, incluso, en regiones, provincias y municipios del país.

En términos similares se han pronunciado los centros de Estudios sobre la Juventud (CESJ) y Nacional de Educación Sexual sobre esa etapa difícil, polémica y de cambios continuos que entraña arribar a la adolescencia.

Una de sus reflexiones se basa en la generación de oportunidades, a lo cual tienen derecho, y de las que dependerá la construcción de su futuro, a fin de evitar situaciones de vulnerabilidad.

En Cuba, existen políticas dirigidas a esa población, incorporadas en las estrategias de la nación y no son específicas únicamente de la adolescencia o la juventud, de acuerdo al CESJ. (Fuente/ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/138926-sugiere-investigacion-mas-prevencion-en-el-embarazo-adolescente-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**